

時代を担う子どもたちのために

～堀 久四郎さん：4年連続となる100万円の寄付！～



堀文庫（象潟小）



堀文庫（象潟中）



堀 久四郎さん（写真右）
秋田市在住 昭和4年3月9日生まれ

堀さんからふるさと納税として寄付金を受け取る横山市長

3月4日、市役所象潟庁舎を訪問した堀久四郎さん（秋田市在住）が、合併してから連続4回目となる、100万円のふるさと納税として寄付がありました。

今回を含め、今までの寄付金は実に400万円を越えています。

堀さんは、旧象潟町出身で象潟小学校の教員を務めた経験もあるため、この地域の子どもたちに対する将来への希望と期待を非常に強くお持ちになっている方です。

寄付にあたり、社会に貢献できる大人になつてもらいたい」とメッセージを添えてくださいました。

横山市長は、「いつもたいへんありがとうございます。厳しい経済状況の中にもかかわらず、堀さんのご厚意についてはたいへん感謝いたします。ことしも文庫を充実するようにつとめさせていただきます」と感謝の言葉を述べました。

象潟小学校と象潟中学校には、堀さんのご厚意に対し、堀文庫が設置されています。今まで以上に読書や勉強に励んでもらえます。

ふるさと納税として
100万円の寄付

にかほ市消防団：竿頭綬授与

2月10日、日本消防会館ニッショーホール（東京都）で第62回日本消防協会定例表彰式が行われました。



東北地区代表として板垣英雄消防団長が出席し、にかほ市消防団の功績が認められ、竿頭綬が授与されました。

防犯灯等の寄贈

東北電力株本荘営業所 （株）ユアテック

「明るい街づくり」への支援と安全・防犯対策の一環として3月8日、市役所象潟庁舎に東北電力株式会社本荘営業所長の佐藤博氏と株式会社ユアテック本荘営業所長の今野民治氏が訪問し、防犯灯13基と設置工事一式の目録を副市長に手渡されました。



寄贈されました防犯灯13基については、自治会や学校からの要望箇所に設置する予定です。

Nikaho Topics

まちの話題

大爆笑の楽しいひととき

～第2回「女性のつどい」開催～



講演では体操やゲームも行われました

3月7日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に、にかほ市女性団体協議会主催の「女性のつどい」が行われ、市内の各女性団体会員、一般参加者など約250名が参加しました。

基調講演では、講師の山崎澄子氏より「地域と共に～私達の役割～」と題した講演が行われました。

はじめに体操やゲームで会場を和ませた後、「家庭や社会での自分の役割を放棄しないこと」「境遇は自分が変われば周りも変わること」等、情熱的で気さくな話術に参加者も涙と大爆笑で楽しいひとときを過ごしました。



BB秋田を応援しよう！
にかほ市サッカー協会公式ブログ
<http://fa-nikaho.com/>



今季の初得点、選手、サポーターともに歓喜！

感謝を込めて学校とのお別れ

～校舎お別れ会：釜ヶ台小中学校～

3月末で閉校となった釜ヶ台小中学校で、3月13日に校舎お別れ会が行われました。児童・生徒18人を含め、地域住民など約80人が参加しました。

会では、児童・生徒全員がお別れの作文や詩を発表。卒業生や職員による思い出も語られ、学校の歴史をまとめたスライドの映写、全員での校歌斉唱など、感謝と惜別を込めて、校舎へお別れしました。閉会後には、雪が残る校庭にサクラ5本が記念植樹されました。

平成22年度から、中学校は仁賀保中学校に、小学校は院内小学校に、それぞれ統合されます。



校舎への思いを込めて校歌斉唱